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7 septembre de 9h30 à 12h00, Forum des associations 

14 septembre, Clean up Day 

5 octobre, cochon grillé (Comité des fêtes)

13 octobre, Octobre rose

1er décembre, marché de noël et exposition de peintures

7 décembre, distribution du colis des anciens
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LA PAROLE
AUX HABITANTS
Vous souhaitez faire passer une information,
présenter votre métier, votre hobby ?
Merci de contacter la commission
communication en mairie ou par mail à 
l'adresse : echodesauthieux@gmail.com

DEMATERIALISATION
DU JOURNAL L'ECHO
Si vous souhaitez ne plus recevoir le journal sous
forme papier, merci de contacter la commission
communication en mairie ou par mail à 
l'adresse :

echodesauthieux@gmail.com



La fin de l’année scolaire a
sonné et avec l’arrivée tant
attendue de l’été, je suis ravi
de vous adresser cet édito
municipal, marqué par

plusieurs événements significatifs au sein de
notre commune. Comme de tradition en ce mois
de juillet, les membres de la « commission
communication » ont repris la plume pour vous
présenter le bulletin municipal où sont détaillés
nos projets, nos actions, des informations et les
manifestations passées et à venir. Je les remercie
pour ce travail.

La période des congés approche pour tous et
nous devons tous profiter de ce repos estival, bien
mérité, pour recharger nos batteries et ainsi
programmer sereinement la rentrée future.

Comme chaque année, au cours des mois de
mars et avril, le Conseil Municipal a débattu des
orientations budgétaires et a voté le budget
annuel avec ses choix et ses priorités
d’investissements. Il permet, après son adoption
par le Conseil Municipal, de mettre en place les
décisions politiques d’aménagements de service,
de fonctionnement et d’investissement.

Dans ce bulletin, vous trouverez quelques chiffres
marquants de ce budget 2024 approuvé à
l’unanimité par le conseil municipal du 11 avril
dernier. Ce budget a été réalisé sur les bases du
débat d’orientation budgétaire présenté en mars
(7 et 14 mars). 

Il a été établi avec la volonté de maîtriser les
dépenses de fonctionnement,  de contenir la
dette et de mobiliser des subventions auprès de
l’Etat, de la Région, du Conseil départemental, de
la Métropole et cette année auprès de la CAF
pour le centre de loisirs et la MAM.

C'est toujours dans une période contrainte et
compliquée que nous avons élaboré ce budget.
L’inflation est toujours là et le coût de l'énergie
impacte nos dépenses. De plus, nous avons voté
un investissement important cette année,
notamment pour le centre de loisirs et la
réhabilitation de la future MAM. Nous devons
également prévoir un budget pour le futur
fonctionnement du centre de loisirs. Compte tenu
de tous ces paramètres, une augmentation des

taux d’imposition de 1% a été votée.

Malheureusement, nous avons été également
dans l’obligation de voter au dernier conseil
municipal du 13 juin une augmentation de 3,27%
des tarifs de la cantine pour la rentrée prochaine
(répercussion uniquement de l’augmentation du
prestataire sans répercussion des frais fixes)
ainsi que le tarif de la garderie de 2,4%
(répercussion de l’inflation). Sachez que nous
mettons tout en œuvre afin de limiter les impacts.
Néanmoins, une grande partie de ces charges
sont incompressibles. 

Nous avons déjà dépassé le mi-mandat, un petit
bilan s’impose. Même si le début a été un peu
difficile à cause de la Covid, nous avons procédé à
un certain nombre de réalisations et de travaux
avec le souci constant de permettre l’évolution de
notre village tout en respectant un équilibre
budgétaire. Vous trouverez ce bilan dans ce
bulletin.

Points sur les réalisations et les projets 2024 :

- Lotissement du « Couvent » : les travaux 
d’aménagement sont terminés. La 
commercialisation des terrains est difficile ; la 
conjoncture n’est pas bonne. Cependant des 
maisons se construisent,

- Restauration de la «maison du parc du château» 
pour création du centre de loisirs. Les travaux 
devraient être terminés pour septembre afin de 
prévoir une ouverture pour les vacances de la 
Toussaint,

- Restauration d’une maison pour la création 
d’une MAM. Les travaux devraient être terminés 
pour septembre afin de prévoir une ouverture 
vraisemblable pour le premier trimestre de 
l’année prochaine,

- Nous continuons notre programme d’économie 
d’énergie :

> Remplacement des éclairages néons des 
bâtiments communaux par installation de 
lampes LED (écoles maternelle et 
élémentaire ainsi que la bibliothèque),

> Audit énergétique de nos bâtiments 
communaux pour définir les travaux 
possibles d’économie d’énergie,
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Le mot du maire

Bonnes vacances à tous !
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Le mot du maire (suite)

- Aménagement de l’ossuaire dans le cimetière,

- Divers travaux pour nos salles des fêtes (remise 
en peinture des murs extérieurs de la salle 
« Roger Debarre » et réhabilitation du parquet 
de la salle du Cormier),

- Aménagement d’espaces verts (à l’entrée du 
village rue du Docteur Gallouen, rue de l’église, 
de nouveaux bacs à fleurs seront installés dans 
certaines rues),

- Achat de divers matériels pour les Services 
techniques (un utilitaire/fourgon, une balayeuse 
de rue),

- Installation d’un deuxième jeu « grimpe 
araignée » dans le parc du Château, 

- Achat de deux abris jardin (un pour le « Temps 
libre » et un pour la MAM),

- Achat du mobilier et de l’électroménager pour 
la MAM,

- Achat de diverses clôtures (centre de loisirs, 
MAM),

- Achat de 2 PC, d’un serveur et d’une imprimante 
en Mairie,

- Achat de grilles d’exposition, de tables,

- Achat de mobiliers urbains (poubelles, bancs, 
tables de pique-nique, poubelles de déjections 
canines,

- Réalisation d’un plan d’adressage (voir article 
dans bulletin),

- Nous poursuivons notre programme de 
vidéoprotection (rues du Dr Gallouen et des 
Canadiens).

Les 9 juin, 30 juin et 7 juillet derniers, vous vous
êtes rendus aux urnes en nombre pour choisir les
députés (Européens et Parlementaires). Je salue
cette mobilisation (voir résultats dans ce
bulletin).

La chaleur est au rendez-vous et vous allez
pouvoir profiter des soirées plus longues.

J’en profite pour vous rappeler les problèmes de
nuisances sonores ou d’incivisme et notamment
les bruits de comportement. La fête est une
opportunité pour savourer les meilleurs
moments de la vie, mais pas au point de nuire à
autrui, par le truchement d’un incivisme flagrant.

Merci à chacun de respecter les horaires

autorisés. (Voir article dans ce bulletin).

En cette fin d’année scolaire, je remercie les
Directrices, les professeurs des écoles et nos 2
ATSEM qui, jour après jour, année après année,
permettent à nos enfants d’acquérir les savoirs
indispensables. Alors qu’une nouvelle étape de sa
vie professionnelle s’ouvre à elle, Aurélie De
Faucal nous quitte. Je veux donc au nom du
conseil municipal, du personnel communal et
par-delà au nom des Authipontains, vous dire
chaleureusement merci de votre engagement
auprès de nos enfants et pour le très bon travail
que vous avez accompli chez nous.

Je remercie l’ensemble des services municipaux
pour leur travail quotidien et souhaite que chaque
agent, quel que soit son grade et sa fonction dans
nos services, soit convaincu de l’importance qu’il
représente pour notre village.

Le 21 juin, nous avons fêté le départ en retraite de
Nathalie notre secrétaire de mairie après 42 ans
de bons et loyaux services au sein de notre
mairie. Vous avez été très nombreux à venir fêter
cet évènement et je vous remercie. Nathalie, je
tiens à te témoigner une nouvelle fois toute ma
reconnaissance pour ce que tu as réalisé pour
notre commune et je te souhaite au nom de tous
les élus, de tous les personnels communaux et
de tous les Authipontains, une joyeuse nouvelle
vie et une longue et belle retraite.

Un départ entraîne un recrutement et je souhaite
donc la bienvenue à notre nouvelle secrétaire de
mairie : Virginie.

Pour finir, je tiens à adresser mes vifs
remerciements à toutes celles et ceux qui par
leur implication et leur dynamisme œuvrent au
bien vivre ensemble : responsables
d’associations, bénévoles, animateurs,
professeurs des écoles, parents d’élèves,
personnels communaux, bénévoles de la
bibliothèque, membres du CCAS et élus,…

Bonnes vacances et très bel été à toutes
et à tous !

Bonne lecture…

Avec mon fidèle dévouement

Marc DUFLOS



LE BUDGET PRÉVISIONNEL 2024
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Comprendre le budget 2024

Préparé par l'exécutif local et approuvé par le
Conseil Municipal, le budget est l'acte qui prévoit et
autorise les recettes et les dépenses pour une année
donnée.
Acte prévisionnel, il peut être modifié ou complété en
cours d'exécution par l'assemblée délibérante.

Le budget communal est l'acte fondamental de la gestion municipale car il
détermine chaque année l'ensemble des actions qui seront entreprises. Le budget
communal est à la fois un acte de prévision et d'autorisation.

- Acte de prévision car il constitue un programme financier évaluatif des recettes 
à encaisser et des dépenses à faire sur une année.

- Acte d'autorisation car le budget est l'acte juridique par lequel le maire est 
autorisé à engager les dépenses votées par le Conseil Municipal

Le budget 2024 a été voté le 11 avril 2024 à l’unanimité par le conseil municipal. Ce
budget a été réalisé sur les bases du débat d’orientation budgétaire présenté les
07/03/2024 et 14/03/2024. Il a été établi avec la volonté : 

- de maîtriser les dépenses de fonctionnement tout en maintenant le niveau et la 
qualité des services rendus aux habitants ; 

- de contenir la dette ; 
- de mobiliser des subventions auprès de l’Etat, du Conseil départemental, de la 

Région et de la Métropole chaque fois que possible.

D’un point de vue comptable, le budget se présente en deux parties :
1. – une section de fonctionnement qui retrace, schématiquement, toutes les 

opérations de dépenses et de recettes nécessaires à la gestion courante et 
régulière de la commune ; c’est-à-dire celles qui reviennent chaque année.

2. – une section d’investissement qui présente les programmes 
d’investissements nouveaux ou en cours. Elle retrace les dépenses et les 
recettes ponctuelles qui modifient de façon durable la valeur du patrimoine 
comme les dépenses concernant le remboursement des capitaux empruntés, 
les acquisitions immobilières ou les travaux nouveaux.

Les chiffres de ce budget 2024 :
- Budget de fonctionnement : 1 494 951,83 € en dépenses et en recettes.

- Budget d’investissement : 996 768,00 € en dépenses et 1 580 949,08 € en 
recettes.

Cette année, la commission du budget a proposé d’augmenter les taux d’imposition
de 1,009926%, ce qui porte les taux à :
- Taxe foncière sur le bâti : 50,86% au lieu de 50,36%
- Taxe foncière sur non bâti : 42,84% au lieu de 42,42%
- Taxe d’habitation : 11,59% au lieu de 11,48%
De plus, le conseil municipal a décidé que la taxe d’habitation soit appliquée sur les
logements vacants.



6

Comprendre le budget 2024

Fiscalité
686 014 €

Dotations
Subventions

605 040 €

Autres recettes
d’investissement

313 494,25 €

Auto financement
623 688,83 €

Récupération TVA
38 726 €

Remboursement
Emprunt
37 000 €

Achats de matériels : 
- Aménagement de la MAM

et du centre de loisirs
- Achat d’un véhicule FIAT DUCATO 

et d’une balayeuse pour le service 
technique

- Vidéo protection
- Achat de mobiliers urbains
- Achat PC
- Abris de jardin

106 784 €

Travaux de bâtiments :
- Travaux du futur « Centre de loisirs »
- Travaux future MAM
- Ravalement de Façade de la salle R. DEBARRE
- Remplacement du parquet salle CORMIER
- Programme d’économie d’énergie :

> Remplacement des fenêtres et porte « salle Roger 
Debarre »

> Remplacement des néons par des leds aux écoles,
à la bibliothèque et à la MAPSO,

- Aménagement ossuaire
852 984 €

Dotations
157 386 €

Autres recettes
86 913 €

Excédent reporté
564 638,83 €

Charges à
caractère général

291 800 €

Autres charges
gestion courante

113 786 € Charges
Personnel
414 053 €

Charges
financières

6 700 €

Autres
dépenses
44 924 €

Virement
Investissement

623 688,83
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Infos Metropole

BORNE DE RECHARGE ÉLECTRIQUE

TRANSPORTS SCOLAIRE LIGNE 335 

Le déploiement d’une borne de recharge IRVE de 22kW Rue du Docteur Gallouen sur la commune des
Authieux-sur-le-Port-Saint-Ouen est effectif. La borne est opérationnelle et les usagers peuvent venir s’y
recharger dès à présent. 
Le service de bornes de recharge s’appelle MOBI recharge Rouen Normandie. Pour s’abonner au service,
et bénéficier de tarifs préférentiels :

1. Créer un compte depuis le site web https://mrn.alizecharge.com/ ou depuis l’application « Alizé » 
disponible sur Google play ou App store

2. Depuis le compte créé, commander un badge et choisir les modalités de facturation, 
Les itinérants (personnes non abonnées au service qui viendraient ponctuellement) qui souhaiteraient se
recharger sur la borne pourront le faire grâce au QR-Code présent sur le côté de la borne. Ils le scannent
et se laissent guider par l’application. Le tarif sera plus élevé. 
La grille tarifaire pour les abonnés est présentée ci-dessous. Pour retrouver tous les tarifs :
https://mrn.alizecharge.com/tarifs/

Pour le temps de rechargement cela dépend du modèle du véhicule électrique et de la puissance de sa
batterie. 
A titre d’exemple, une Peugeot 208 Électrique mettra 2 heures pour récupérer 80% de sa batterie sur une
borne de 22 Kw.

LA MÉTROPOLE ROUEN -NORMANDIE modifie  la fréquence des
transports de la ligne scolaire 335 suite à des surcharges
récurrentes le mercredi matin en ajoutant un transport
supplémentaire à 7h35 au départ des Authieux.



Infos Metropole

 Le Département de la Seine-Maritime 
propose de rembourser l’achat d’un arbre 
pour célébrer l’arrivée d’un enfant,  
au cours de sa première année.

Le changement climatique renforce 
l’intensité et la fréquence d’évènements 
climatiques extrêmes tels que les épisodes 
de canicules, les pluies extrêmes provoquant 
sécheresse ou inondations. Les capacités 
physiques et physiologiques des arbres sont 
connues pour limiter les effets de certains 
de ces évènements grâce à l’ombrage ou 
l’évapotranspiration des feuilles pour 
le rafraîchissement par exemples.  
La végétalisation est aujourd’hui reconnue 
comme une des réponses aux enjeux  
de changement climatique, mais aussi  
à ceux de la perte de biodiversité.  
Les arbres fournissent gîtes et couverts  
à de nombreuses espèces.

Avec le dispositif « 1 naissance, 1 arbre »,  
le Département s’engage à planter un arbre 
pour tout enfant né dans un foyer de la  
Seine-Maritime. L'objectif est de planter 
125 000 arbres à l'horizon 2030 ! 

  TOUS LES PARENTS QUI ACCUEILLENT 
UN ENFANT (NAISSANCE OU ADOPTION) 
PEUVENT : 

   Recevoir une aide maximale de 40€ sur la 
présentation d’une facture acquittée pour l’achat 
d’un arbre à planter chez le bénéficiaire, dans son 
jardin, sa copropriété ou encore sur son balcon.

   ou parrainer un arbre ; le Département s’engage 
alors à planter un arbre sur une propriété 
départementale (ex : forêt, espaces naturels, 
accotement routier, collège…).

À noter : ce dispositif concerne les enfants nés  
ou adoptés à compter du 1er janvier 2023.

 

  COMMENT FAIRE ? 
Les parents peuvent se rendre chez un pépiniériste  
de la Seine-Maritime pour choisir un arbre 
parmi ces 12 choix :

   Arbres fruitiers : cerisier/merisier, poirier, 
pommier, prunier

    Arbres ornementaux : chêne pubescent,  
érable champêtre, érable plane, pin maritime, 
pin sylvestre, saule blanc, sorbier des oiseleurs, 
tilleul à petite feuille

  LA DÉMARCHE

1 -  Demander au pépiniériste  
une facture avec le nom  
de l’arbre acheté

2 -  Remplir le formulaire sur  
seinemaritime.fr/1naissance1arbre

Fournir les pièces suivantes :

   L’extrait d’acte de naissance de l’enfant  
ou une copie du livret de famille  
ou une copie du jugement d’adoption

   La pièce d’identité du demandeur
   Un justificatif de domicile en Seine-Maritime
   Un Relevé d’Identité Bancaire (RIB)
   La facture de l’arbre

Un virement remboursant le prix d’achat de l’arbre 
jusqu’à un maximum de 40€ sera fait au parent  
qui aura transmis la demande.

  CONSEILS DE PLANTATIONS
    La meilleure période pour planter un arbre ? 
Entre fin novembre et fin mars.

   Une astuce ? 
Planter au moins à 2 mètres des habitations 
et des clôtures.

Plus de conseils :
www.seinemaritime.fr/direnv/wp-content/
uploads/2022/07/Guide-plantation-
PNRBSN.pdf

Ce dispositif s'inscrit dans le Plan Climat 76 
porté par le Département de la Seine-Maritime. 

Le Département de la Seine-Maritime présente
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Infos Metropole

PASS ZFE

La qualité de l’air s’est sensiblement améliorée sur le territoire de la Métropole, ce qui permet d’éviter
l’interdiction des véhicules Crit’Air 3 au 1er janvier 2025.
Cette perspective permet d’envisager la mise en place d’un Pass ZFE 24 h/ 24 jours par an, opérationnel à
compter du 1er juillet.
Gratuit, il est accessible à tout le monde (entreprise, association , administration, particuliers, de France ou
d’un pays tiers) quels que soient le véhicule ancien (c’est-à-dire de Crit’Air 4, 5 ou non classé) et le besoin.
Un Pass permet de circuler et de stationner dans la ZFE-m durant une journée calendaire (de 00h à minuit).
Il ne peut y avoir au maximum que 24 Pass par année civile et par véhicule.
Les usagers peuvent d’ores et déjà en faire la demande sur le site « Mes Démarches en ligne » de la
Métropole :  https://demarches.metropole-rouen-normandie.fr/
La demande de Pass doit se faire au plus tard la veille du besoin. Lors de la première souscription annuelle,
il sera demandé :

- L’immatriculation du véhicule,
- Le type (position E sur le certificat d’immatriculation),
- Une copie du certificat d’immatriculation (ex carte grise),
- La date du 1er besoin.

Pour les demandes ultérieures, il sera demandé l’immatriculation et le type du véhicule. Un décompte
automatique est mis en place.
Une fois validé, l’usager recevra instantanément via la plateforme et par mail le Pass ZFE-m (la demande
ne pourra être annulée). Le document obtenu pourra être présenté aux forces de l’ordre lors d’un éventuel
contrôle et devra être lisible pour le contrôle lors du stationnement
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Infos Metropole

VALORISER LES DÉCHETS DU JARDIN : BROYER ET COMPOSTER

SOUTIEN À LA PRATIQUE DU COMPOSTAGE INDIVIDUEL

Chaque année, plus de 400 kg de déchets végétaux
sont collectés sur chacun des foyers individuels de
la Métropole. Les biodéchets ménagers
représentent quant à eux 30% du volume des
ordures ménagères collectées.
Pourtant, ces déchets sont une ressource
valorisable directement dans votre jardin,
facilement et sans nuisance !
En compostant dans votre jardin, vous réduisez
significativement les quantités de déchets à
collecter et à traiter – et l’impact environnemental
de ces opérations – vous les transformerez en une

ressource gratuite et bénéfique pour vos cultures,
pour la vie du sol et pour la biodiversité de votre
jardin, tout en vous épargnant de nombreuses
tâches fastidieuses.
Compostage, broyage, paillage, plantation de
vivaces et d'espèces peu productrices de déchets,
prairie fleurie, haie vive... À travers les rencontres
du club des jardiniers, nous vous proposons des
pistes de réflexion pour changer notre regard sur
l'entretien de nos jardins et pour passer du déchet
problématique à la ressource bénéfique !

Le compostage est un moyen simple de gérer une
partie importante des déchets issus du jardin et de
la cuisine et de produire un amendement naturel
pour votre jardin.
Composter vos déchets de jardin vous permet
d’éviter des tâches fastidieuses (remplissage des
sacs ou des bacs, mise en fagots des branchages,
stockage, trajets à la déchetterie…).
Composter ses déchets permet de détourner de la
collecte en moyenne 400 kg de déchets de jardin par
foyer et par an, et près de 100 kg de déchets de
cuisine !
Quels déchets composter ? 
Vous pouvez mettre au compost les déchets de votre
jardin et ceux de votre cuisine. 
L’important est d’équilibrer (environ 50/50) les
déchets « humides » ou « frais » (herbe tondue,
mauvaises herbes, épluchures de fruits et légumes)
et les déchets « secs » (petits branchages en
morceaux (comme les tailles de haies, broyat de
branches, feuilles mortes), carton brut (comme les
rouleaux de papier toilette et essuie-tout). Vous
pouvez également mettre au composteur les
coquilles d’œufs, le marc de café avec le filtre et les
dosettes souples, les sachets de thé et le thé en
vrac. 
Dans le cadre de sa politique Zéro Plastique, la
Métropole propose pour les habitants du territoire,
une aide à l’achat de composteurs uniquement en
bois, sur présentation d’une facture acquittée et
d’un justificatif de domicile au même nom. Le
montant maximum de l’aide est de 100€ par foyer.

Toutes les informations, le règlement d’aide et le
formulaire de demande sont disponibles dans la
rubrique :
Soutien à la pratique du broyage des déchets
végétaux
Le broyage des végétaux du jardin est un moyen
simple et efficace de réduire vos déchets et de
jardiner durablement : le réemploi de la matière
organique (en paillage permanent et en
compostage) sur la parcelle où elle a été produite
restaure le cycle naturel de la vie et contribue à la
résilience des sols.
La Métropole vous soutient dans cette démarche
par une aide à l’acquisition d’un broyeur. Cette aide,
équivalente à 50% du prix d’achat du matériel (dans
la limite de 250€) est attribuée selon les conditions
suivantes et dans la limite de l’enveloppe budgétaire
dévolue à ce dispositif.

Aide réservée aux foyers résidant en habitat
individuel sur le territoire de la Métropole et
disposant d’un linéaire de haie de plus de 5 mètres.
● Acquisition d’un broyeur (neuf ou reconditionné) 

auprès d’un détaillant professionnel, d’une 
valeur minimale de 150€ TTC.

● Caractéristiques techniques du broyeur : 
alimentation électrique.

● Adhésion à la Charte de l’éco-jardinier zéro 
déchet.

● Engagement à participer aux enquêtes 
d’évaluation menées par la Métropole.
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CONTENEURISATION DES DÉCHETS RECYCLABLES

Depuis plusieurs années, la Métropole Rouen Normandie est
engagée dans une démarche d’optimisation de la compétence
de collecte des déchets. Cette démarche vise à améliorer le
service à l’habitant, inciter à une production maîtrisée des
déchets, contribuer significativement à la protection de
l’environnement et améliorer les conditions de travail de ses
agents tout en optimisant le coût du service.

Prochainement, les citoyens en habitat individuel seront
équipés en bacs pour la collecte des déchets d’emballages
recyclables, en remplacement des sacs jaunes de collecte
actuellement en place.

Les jours et fréquences de collecte restent inchangés ; pour
obtenir le calendrier de collecte de votre commune, rendez-
vous sur l'application MonTri, ou sur le site internet de la
Métropole.

Un courrier d’information ainsi que la livraison des bacs pour
les déchets recyclables vous seront distribués sur la période de
septembre à décembre 2024. 

La collecte en bac répond à plusieurs objectifs : 

∙ Améliorer le service à l’usager, en supprimant la contrainte de 
récupération des sacs de collecte en mairie ou au point de distribution.

∙ Améliorer la propreté, en limitant les envols de déchets et l’accès aux 
animaux.

∙ Gagner en performance de tri. La disponibilité du bac à demeure permet 
de faciliter le geste de tri et d’augmenter la quantité de déchets triée, 
collectée et valorisée.  

∙ Améliorer les conditions de travail des agents de collecte, en 
mécanisant le port de charge.

∙ Limiter l’utilisation des plastiques jetables, dans la poursuite de 
l’engagement Métropole Zéro Plastique.

Ce projet est lauréat de l’Appel à Projet lancé par Citéo (éco-organisme), et
perçoit un soutien financier. 
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Le chardon des champs et le gui sont placés dans la liste B de
l'arrêté du 31 juillet 2000 fixant la liste des organismes
nuisibles aux végétaux. La responsabilité de cette destruction
incombe à l’exploitant ou usager du terrain en cause ou à
défaut à son propriétaire.La destruction des chardons doit être
effectuée au cours du printemps et de l’été, par voie chimique
ou mécanique et doit être terminée ou renouvelée avant la
floraison.
Merci de bien vouloir respecter ces prescriptions pour
l’environnement et éviter les nuisances pour autrui.

Les arbres, les branches et les racines qui avancent sur le
sol du domaine public routier et trottoirs doivent être
coupés à l’aplomb des limites de ce domaine à la diligence
des propriétaires. Les haies doivent toujours être conduites
de manière à ce que leur développement du côté du
domaine public ne fasse aucune saillie sur celui-ci. 
Nous vous rappelons que si des accidents surviennent par
chute de branche ou défaut de visibilité, les propriétaires

peuvent avoir une part de responsabilité pour défaut d’entretien.

Les activités bruyantes, effectuées par des
particuliers, telles que la rénovation, le bricolage et le
jardinage, réalisées à l’aide d’outils ou d’appareils tels
que les tondeuses à gazon, tronçonneuses, perceuses,
raboteuses, scies mécaniques, bétonnières,
compresseurs à air ou haute pression, etc. susceptibles de causer une gêne pour le voisinage ne
peuvent être effectuées, sauf intervention d’urgence, à l’extérieur ou à l’intérieur des bâtiments que :

– les jours ouvrables de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 20h00
– les samedis de 9h00 à 12h00 et de 14h30 à 19h00
– les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00

Sur un plan général, le bruit peut être source de conflit entre voisins. Il est donc préférable quand on
fait un bruit important ou en dehors des périodes autorisées de prévenir les voisins en indiquant la
raison. Ceci permet de limiter les conflits qui peuvent naître sans que celui à l’origine du bruit ne se
rende compte du désagrément pour le voisinage et de l’insatisfaction qu’il va génèrer.

RAPPEL DES RÈGLES D’ENTRETIEN 
DES HAIES ET ARBRES
EN SURPLOMB DU DOMAINE PUBLIC

ECHARDONNAGE

RAPPEL DE L’ARTICLE 7 DE L’ARRÊTÉ 
PRÉFECTORAL DU 16 OCTOBRE 2017 
CONCERNANT LE BRUIT
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Vendredi 28, les élèves de musique de l’AACCA ont donné un
concert en présentant des morceaux répétés pendant l’année.
La guitare, la batterie, le piano, la chorale et le chant individuel
étaient représentés ainsi que des démonstrations de danse
présentées par Rivière danse
A l’issue du concert, la retraite aux flambeaux nous a conduit au
parc du château pour l’allumage du feu de la St Jean.

Samedi 29, notre grand feu d’artifice, apprécié de tous, était tiré
sous les yeux ébahis des petits et des grands.

Dimanche 30, se tenait notre traditionnelle foire à tout où de très
belles anciennes voitures étaient exposées.
La fête foraine était présente pendant les 3 jours.

FÊTE DU PAYS
DU 28 AU 30 JUIN
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Conviés par Monsieur le Maire, nous étions quelques
Authipontains en ce 8 mai venus assister aux commémorations
pour souligner l’anniversaire de la victoire des forces alliées sur
l'Allemagne nazie et la fin de la seconde guerre mondiale en
Europe.
A cette occasion, les enfants présents ont pu déposer des gerbes
au monument aux morts.

COMMÉMORATION DU 8 MAI

Orange nous notifie la sélection de notre commune dans le troisième lot de
fermeture du réseau cuivre.

STOP AU CUIVRE FIBRE POUR TOUS
(ou autres)

Cette fermeture se déroulera en deux temps,
conformément au cadre prévu par la régulation la
fermeture commerciale des offres sur réseau
cuivre le 31 janvier 2026 : plus aucune prestation
d'accès à la boucle locale cuivre d’Orange ne sera
commercialisée. 
Concrètement, cela signifie qu’à partir de cette
date il ne sera plus possible de souscrire à une
offre sur réseau cuivre.
La fermeture technique des offres sur réseau
cuivre le 31 janvier 2027 : toutes les prestations

d’accès à la boucle locale cuivre d’Orange devront
avoir été résiliées par chaque opérateur. Les
usagers, particuliers comme professionnels,
devront migrer vers le réseau de fibre optique,
ou selon les cas, vers une solution alternative,
afin de conserver l'usage de Ieurs services.
L’ensemble des fournisseurs d’accès internet
associés au projet prendra contact avec vos
administrés, particuliers ou professionnels pour
les accompagner dans la migration de leur offre
sur cuivre vers une offre de substitution.

FERMETURE DU RÉSEAU CUIVRE



Chers habitants, Monsieur le Maire, Mesdames et Messieurs les élus,

Chers collègues et chers amis,

C’est avec une grande émotion que je prends la
parole devant vous aujourd’hui. Après plus de 42
ans passés au sein de la Mairie, le moment est
venu de prendre ma retraite et vous dire au revoir.
Permettez-moi de revenir sur mon parcours.
Tout a commencé le 22 décembre 1981. J’ai une
pensée particulière pour Micheline CABARET et
Roger DEBARRE, alors adjoints au maire, qui ont
cru en moi et m’ont proposé pour le poste de
secrétaire de mairie, auprès de Chantal TOIS, qui
était notre maire, à cette époque. Leur confiance
et leur soutien ont été essentiels pour lancer ma
carrière. Les 6 premiers mois, j’ai suivi une
formation en parallèle pour maîtriser les ficelles
du métier. Les débuts n’ont pas toujours été
faciles. Le secrétariat était, à l’époque, au 1er
étage tandis que l’école maternelle et la cantine
occupaient le rez-de-chaussée de l’actuelle
mairie. Chaque bruit de pas dans l’escalier me
faisait appréhender les questions à venir, tant les
sujets étaient variés et parfois complexes. A
l’époque, les demandeurs d'emplois inscrits à
l’ANPE devaient se présenter chaque mois en
Mairie pour signaler leur situation. Je garde de
très bons souvenirs de ces moments d’échanges
qui ont renforcé mes liens avec les habitants. En
reprenant la citation de Marc sur l’invitation, j’ai
véritablement connu « l'Âge de pierre »
de l’administration. La comptabilité et les salaires
se faisaient manuellement et le courrier était
tapé sur une machine à écrire. Puis, sont arrivés
le traitement de texte, le minitel et enfin,
l’ordinateur, apportant avec eux de nouveaux
défis mais aussi de belles innovations qui ont
facilité mon travail quotidien. La clé de la
longévité à ce poste, c’est la diversité des tâches.
J’aimais tout particulièrement la gestion
financière, en particulier la préparation du
budget. Les célébrations de mariage m’ont aussi
apporté, émotion, joie et parfois, la larme à l’œil
en particulier quand les mariés étaient des
enfants de la commune que j’avais vu grandir.
Assister Le Maire dans ces unions a toujours été
un privilège. Durant toutes ces années, j’ai
travaillé avec 6 maires différents : Chantal TOIS,

Roger DEBARRE, Edgard BUFFET, Maurice
BAUCHET, Alain ROUSSEL et Marc DUFLOS.
Chacun d’eux a apporté sa vision, son énergie et
son engagement pour faire progresser notre
village et ce fut un honneur de les accompagner
dans leurs missions. Je remercie
chaleureusement Marc et l’ensemble des élus,
d’avoir organisé cette fête en mon honneur et en
particulier Richard qui travaille à mes côtés
depuis 30 ans. Votre soutien et votre
reconnaissance me touchent profondément. Je
souhaite également la bienvenue à Madame
Virginie BAER, qui va me succéder. Virginie je te
passe le relais. J’espère que tu t’épanouiras dans
ces fonctions, comme j’ai eu la chance de le faire.
Enfin, je ne peux conclure sans évoquer Mélanie,
qui a passé 31 ans et 7 mois à mes côtés. Mélanie,
j’ai toujours apprécié ta loyauté, ton
professionnalisme et ton soutien indéfectible.
Nous avons toujours travaillé main dans la main
et je n’oublierai pas nos fous rires. Un grand
merci à toi pour tout ce que tu as fait et pour ta
présence à mes côtés.
Enfin, je tiens à remercier chacun d’entre vous,
habitants des Authieux, pour votre soutien, votre
amitié et votre confiance tout au long de ces
années. Je quitte la Mairie prête à entamer un
nouveau chapitre de ma vie aux côtés de mon
mari qui m’attend depuis plus de 4 ans.
Merci à toutes et à tous.
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Les communes de moins de 2000 habitants, doivent mettre en place un adressage légal afin de : 

- Proposer à nos administrés une meilleure qualité de service
• Pour un meilleur accès aux informations et aux services (réseaux, livraisons, soins…)
• Pour un accès facilité et plus rapide des services d’urgence
• Pour optimiser les temps de trajets (fiabilité des données GPS)

- Optimiser le fonctionnement de nos collectivités et administrations
• Pour organiser les services publics plus efficaces (recensement, ramassage des 

ordures, cartographie, identification des administrés)
• Pour renforcer et mieux cibler les politiques publiques d’aménagement

- Proposer une meilleure qualité de services aux entreprises et autres acteurs de notre 
territoire

• Pour optimiser l’organisation de la distribution de marchandises, des prestations et de la 
communication courrier

• Pour garantir aux entreprises d’être accessibles par leurs clients et prospects
• Pour faciliter leur intégration au territoire

- En résumé, une adresse de qualité permet : 
• De véhiculer une image positive de notre territoire
• D’améliorer la visibilité extérieure 
• De renforcer l’attractivité et la compétitivité du territoire
• D’être facteur de gains économiques, sociétaux et environnementaux

Pour faire cette mise à jour indispensable, la Mairie a fait le choix de travailler avec LA POSTE.
De nouvelles numérotations voire de nouvelles dénominations de rues vont être mises en place. 

Vous serez informés des modifications éventuelles de votre adresse postale.
Nous sommes conscients des changements que cela implique mais la sécurité de tous en vaut la
peine.
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ADRESSAGE

Virginie BAER est arrivée le 2
mai en renfort sur le poste de
secrétaire de mairie afin
d’anticiper le départ de Nathalie
DRUEL fin juin. 
La proximité de son domicile l’a
motivé à postuler. Son
expérience de 4 ans dans la
fonction a orienté le choix de
l’équipe municipale à retenir sa
candidature.
La relation avec l’usager, la
diversification des missions
dans une petite commune et les
multiples interlocuteurs font la
richesse de ce poste pour lequel

elle commence à prendre toute
sa dimension.
Bien accueillie par ses
collègues, l’équipe communale
et la population, elle découvre
une commune agréable, bien
équipée pour offrir une
prestation de qualité auprès de
la population et l’équipe
municipale.
Mariée et maman d’une petite
fille de 11 ans, Virginie apprécie
la lecture, la natation et la
randonnée.
Nous lui souhaitons la
bienvenue !

UNE NOUVELLE RECRUE À LA MAIRIE ATTENDUE
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UN CENTRE DE LOISIRS AUX AUTHIEUX !

Situé dans le parc du Cormier, le centre de loisirs est idéalement situé
pour répondre aux attentes des enfants qui profiteront de cet espace
naturel exceptionnel.
D’une surface de 130 m2, les animations seront proposées dans la
grande salle du rez-de chaussée, mais aussi à l’étage. Un dortoir
accueillera les petits de 3 à 6 ans.
Les animatrices (le nombre sera à définir selon les inscriptions) ainsi
que la Directrice sont formées et expérimentées. Les activités seront
orientées vers la nature et les activités manuelles. Les repas seront pris
dans une salle du Cormier. Le prestataire de la cantine servira les repas. 
L’accueil des enfants de 3 à 11 ans s’effectuera de 9 h à 17 h. Un accueil
périscolaire sera proposé de 8 h à 9 h et de 17h à 18h30. (en plus du prix
de journée)
Le prix de journée sera calculé selon le quotient familial mais ne
dépassera pas 14 € par jour, repas et goûter compris. 
Les parents devront s’engager à inscrire leurs enfants sur une durée de
3 mois afin de prévoir le financement des animateurs.
L’ouverture du Centre de Loisirs est prévue pour les vacances de la
Toussaint (la 1ère semaine) si toutes les autorisations sont validées par
Jeunesse et Sport, la CAF et la Commission de sécurité.
Les inscriptions seront lancées en septembre 2024. Nous vous
attendons nombreux !

Pour l’ouverture
du centre de loisirs

des Authieux, 
nous sommes 
à la recherche 

de dons de matériels.
Vous pouvez déposer en

mairie les matériels selon
la liste ci-dessous.

Avec nos remerciements,
La Mairie.

- Tissus – rideaux – draps
- Matériel de bricolage
- Palettes / plaques de bois
- Ballons-balles en mousse
- Papier blanc-couleur-

toute taille
- Pc portable
- Tableau Velléda -aimants
- Caisses en plastique
- Perforatrice
- Plastifieuse
- Agrafeuse
- Crayons de couleur
- Feutres
- Classeurs
- Ciseaux
- Pochettes cristal
- Pate à fix
- Scotch
- Gilets jaunes
- Pompes à vélo
- Palettes peinture
- Peinture tube ou pot
- Un thermomètre frontal
- Trousses de secours
- Horloge
- Casque de vélo enfant
- Sacs à dos
- Changes pour enfant 

tous âges
- Casquette enfant
- Fer à repasser
- Serviettes éponge
- Nappes en plastique
- Boules de pétanque
- Jeu bois Molki
- Jeux ext/int.
- Tapis de sol
- Boites de lait bébé vides

Infos municipales
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Barbara et Ophélie sont les deux assistantes maternelles de la future
MAM située chemin du Gronier.

Barbara est maman de deux garçons avec une expérience d’un an en
crèche, un an en halte-garderie et cinq ans en micro-crèche.

Ophélie est maman d’une fille avec une expérience de 3 ans en crèche et
6 ans en micro-crèche.

Dynamiques, créatives, à l’écoute de chaque enfant, nous souhaitons
partager notre joie de vivre avec eux mais aussi continuer à travailler
l’une avec l’autre. Nous avons donc voulu créer un lieu d’accueil
répondant au mieux aux besoins des enfants.

La MAM est un espace entièrement refait à neuf, répondant à nos
demandes et une parfaite sécurisation. Elle offrira une capacité d’accueil
de 8 enfants.

Elle disposera d’une grande pièce de vie, de deux chambres, soit 4
enfants par chambre, une salle de bain pour tous les soins d’hygiène, une
cuisine aménagée et bien équipée, un bureau et un jardin. 

Un abri de jardin permettra de stocker les poussettes et du matériel. 

Mam’merveille ouvrira ses portes au premier trimestre 2025. 

BIENTÔT UNE « MAM » DANS LE VILLAGE !

Ets TREUBERT Dominique
Horticulteur - Décorations Fleurales

14, rue de la Vieille Côte 
76520 QUEVREVILLE LA POTERIE
Tél. 02 35 79 14 38

Du lundi au samedi 9h/19h,
dimanche et jours fériés 9h/13h



Résultats des élections européennes
2024

Inscrits : 976
Votants : 647

Blancs : 8
Nuls : 7

Exprimés : 632

1 Léopold-Edouard DEHER-LESAINT
2 Philippe PONGE
3 Marion MARÉCHAL
4 Manon AUBRY
5 Jordan BARDELLA
6 Marie TOUSSAINT
7 Nagib AZERGUI
8 Hélène THOUY
9 Olivier TERRIEN
10 Caroline ZORN
11 Valérie HAYER
12 Audric ALEXANDRE
13 Marine CHOLLEY
14 Yann WEHRLI
15 François ASSELINEAU
16 Michel SIMONI
17 Jean-Marc FORTANÉ
18 François-Xavier BELLAMY
19 Nathalie ARTHAUD
20 Pierre LARROUTUROU
21 Georges KUZMANOVIC
22 Selma LABIB
23 Camille ADOUE
24 Florian PHILIPPOT
25 Édouard HUSSON
26 Pierre-Marie BONNEAU
27 Raphaël GLUCKSMANN
28 Charles HOAREAU
29 Jean LASSALLE
30 Francis LALANNE
31 Guillaume LACROIX
32 Lorys ELMAYAN
33 Léon DEFFONTAINES
34 Gaël COSTE-MEUNIER
35 Jean-Marc GOVERNATORI
36 Hadama TRAORÉ
37 Laure PATAS D’ILLIERS
38 Patrice GRUDÉ

Résultats des élections législatives
2024 - 1er Tour

Inscrits : 976
Votants : 802
Blancs : 11

Nuls : 7
Exprimés : 784

1 Jean-Claude GARAULT 9
2 Frédéric MAZIER 12
3 Marie-Françoise ACCARD 10
4 Vincent DECORDE 143
5 Annie VIDAL 258
6 Soren PETIOT 0
7 Vanesa LANCELOT 258
8 Jonas HADDAD 94

Résultats des élections législatives
2024 - 2ème Tour

Inscrits : 977
Votants : 775
Blancs : 33

Nuls : 9
Exprimés : 733

1 Annie VIDAL 445
2 Vanesa LANCELOT 288
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RÉSULTATS ÉLECTIONS  Les Authieux-sur-le-Port-Saint-Ouen

RESTAURANT BROCANTE - TRAITEUR
CÉRÉMONIE - A EMPORTER

62 rue de Pont de l’Arche - 76410 FRENEUSE
& 02 35 87 57 37

La Villa des Authieux
Chambres et tables d’hôtes

276 rue d’Elbeuf
76520 Les Authieux sur le Port St Ouen

& 06 76 03 72 74
cathydelgery@outlook.fr
www.lavilla-des-authieux.fr

Infos municipales



Infos municipales

20

BILAN MI-MANDAT

1 -  PRÉSERVER NOTRE CADRE DE VIE
- Réfection de la mairie (peinture) avec nouvelle 

inscription “Liberté-Egalité-Fraternité”

- Aménagement du parvis de la mairie et 
restructuration paysagère 

- Création et rénovation du columbarium
- Réfection du mur du cimetière
- Déplacement du monument aux morts et 

création d’un parvis
- Voiries et trottoirs : la rue de l’église, rue de la 

prairie, rue du clos de la marnière, le chemin du 
poste 

- Nettoyage et rénovation des peintures des 
écoles et graph avec les enfants du village       

- Colorisation de l’abri bus face à la mairie et le 
local poubelle

- Réfection de la toiture de l’abri-bus et du local 
poubelle face à la salle R. Debarre

- Création du parcours VTT dans le parc du 
Cormier

- Installation de nouveaux jeux pour enfant, 
araignée au Cormier et devant les écoles

- Terrain de pétanque dans le parc du Cormier
- Achat d’une table de ping-pong
- Renouvellement du mobilier urbain (bancs, 

table de pique nique, pots de fleurs...)

2 - FAIRE VIVRE LES SOLIDARITÉS EXISTANTES, 
EN CONSTRUIRE DE NOUVELLES POUR 
CONTINUER À DÉVELOPPER DES SERVICES A 
LA POPULATION  

- Emploi des jeunes lors des repas des anciens et 
pendant les vacances d’été

- Soutien des grands de l’école l’élémentaire 
auprès des maternelles à la cantine

- Participation à « Octobre rose »
- Mise en place d’ateliers d’animations pour les 

jeunes pendant les vacances scolaires
- Maintien de chèques cadeaux aux 18 ans des 

Authipontains

3 -  BÂTIR UN PROJET CULTUREL, ENCOURAGER
ET SOUTENIR LA VIE ASSOCIATIVE
- Forum des associations à 

chaque rentrée de 
septembre

- Fête du village avec feu 
d’artifice, feu de la Saint 
Jean

- Exposition de peinture en 
décembre

- Marché de Noël
- Proposition de spectacles à 

la population, festival Spring, pièces de théâtre 
et concert

- Participation à Europe Inter Echange (réception 
d’un groupe de Polonais)

- Subvention aux associations du village et aux 
nouveaux adhérents
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4 - FAVORISER L’ARTISANAT, LES PETITES 
ENTREPRISES, L’EMPLOI ET LE COMMERCE DE 
PROXIMITÉ

- Nouvelle machine à distribution de pain par la 
boulangerie d’Ymare “"Eloïse et François 
OVIDE"

- Publicité pour l’installation de la Brasserie « Ma 
1ère bière », dégustation de leurs produits aux 
vœux du Maire, installation sur la zone des 
Pointes

- “Cookartiana Concept” – soutien par la 
présentation de ses produits traiteurs aux 
festivités municipales, installation sur la zone 
des Pointes

- Création de cases commerciales au lotissement 
du Couvent

- Végétalisation du parvis de la Mairie par 
l’entreprise “SAVI”

5 - MAÎTRISER L’URBANISME POUR UN 
DÉVELOPPEMENT PONDÉRÉ ET HARMONIEUX 
DU VILLAGE

- Choix d’un promoteur, TAM (terres à maisons), 
pour le lotissement du Couvent respectant la 
densité du village, une éco-conception par une 
végétalisation adaptée. Le lotissement se 
décompose en différents lots regroupant des 
propriétaires, des primo-accédants, des cases 
commerciales et des logements senior 
accessibles à tout public. HABITAT 76  est 
chargée de la construction et de la gestion des 
logements sénior et locatifs ainsi que de la case 
commerciale. Des cases sont toujours 
disponibles

6 - AMELIORER LA SECURITE DES PERSONNES
ET DES BIENS
- Surveillance téléphonique de nos aînés pendant 

le  COVID et  la canicule par les membres du  
CCAS

- Recensement de personnes ressources dans le 
cadre de vigilance citoyenne

- Equipement d’une vidéo protection (caméras 
dans les rues) (Icone Caméra vidéo)

- Ralentir la vitesse en installant des chicanes rue 
du Dr Gallouen

- Réduction des voies sur la départementale 6015 
au Port Saint Ouen

- Participation citoyenne en cours de réalisation
- Mise en place d’une collaboration étroite avec la 

gendarmerie de Boos (gendarme référent)
- Sécurisation dans la rue de l’église des trottoirs 

et aménagement du carrefour rue des champs
- Sécurisation de la rue 

des champs par 
l’installation d’un stop à 
l’angle de la rue A. 
Bourvil

- Sécurisation de la zone 
d’activité par la mise en 
place d’un stop

- Modification du sens de circulation dans la rue 
de l’église, piste cyclable dédiée

- Arrêté municipal concernant la déclaration en 
mairie obligatoire pour tout démarchage auprès 
de la population

7 - PARTICIPER À L'ACTION DE LA MÉTROPOLE
ROUEN NORMANDIE TOUT EN PRÉSERVANT LES
INTÉRÊTS ET L'IDENTITÉ DU VILLAGE
- Débat et adoption du plan mobilité 
- Participation au Règlement local de 

publicité intercommunal
- Révision du SCOT PLUI 

8 - PROMOUVOIR DES MODES DE TRANSPORT
ADAPTÉS AU BESOIN DES AUTHIPONTAINS
- Installation d’une borne pour les 

voitures  électriques sur le parking de 
la salle Roger Debarre 

9 S’ENGAGER À UNE GESTION RIGOUREUSE ET
ÉQUILIBRÉE DES FINANCES EN RECHERCHANT
DE NOUVELLES RESSOURCES FINANCIÈRES
AFIN DE LIMITER LA HAUSSE DE LA FISCALITÉ
- Sollicitation positive des subventions auprès des 

différentes administrations pour la création du 

Infos municipales
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Centre de Loisirs au Cormier, des travaux 
communaux, de la Maison des Assistantes 
Maternelles (MAM), la réfection des vitraux de 
l’église, des fenêtres de la salle R Debarre, des 
écoles…

- Transparence des budgets publiés dans l’Echo

10 - ENCOURAGER LOCALEMENT LES ACTIONS 
DE PROTECTION DE L’ENVIRONNEMENT, 
DEVELOPPEMENT DURABLE, ECONOMIES 
D’ENERGIE, DIMINUTION DES NUISANCES, 
ENERGIES RENOUVELABLES, ECO-PATURAGE

- Remplacement des lampes par des Led plus 
économiques pour les salles communales

- Isolation salle R. Debarre et modification du 
chauffage

- Participation de la population au Clean up day

- Création par les élus des décorations 
écologiques de Noël 

- Limitation des illuminations
- Diminution du temps de l’éclairage publique la 

nuit en accord avec la métropole
- Remplacement de fenêtres de l’école

11 - ASSURER LA PÉRENNITÉ DE NOS ÉCOLES
ET FAVORISER LE DÉVELOPPEMENT DES
ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES
- Mouvement solidaire avec la mairie et les 

parents d’élèves contre la fermeture d’une 
classe en 2022

- Changement de prestataire de la restauration 
scolaire 

- Mise en place de la cantine à 
1 € pour les familles en 
difficultés

- Mise en place d’activités
« Jeunesse » pendant les 
vacances scolaires à thème 
proposées par les élus à la 
commission jeunesse, 
peinture graph des écoles, 
loto

- Chasse aux œufs dans le parc du Cormier
- Participation 

financière à 
l’activité cirque 
des écoles

- Achat de 
matériels 
informatiques 
pour les écoles

12 - POURSUIVRE NOTRE OPPOSITION AU 
TRACÉ ACTUEL DU “CONTOURNEMENT EST DE 
ROUEN”

- Maintien de notre opposition à la construction 
d’un projet autoroutier A 28 A 13 auprès des 
représentants de l’état et des collectivités 
locales

13 - COMMUNICATION
- Création du livret d’accueil destiné aux 

nouveaux arrivants et pot d’accueil annuel
- Changement de réseau téléphonique en mairie 

et modification de l’adresse mail
- Création d’un compte Instagram et alimentation 

en flux d’un compte Facebook



ECLAIRAGE SOLAIRE 
DU CHEMIN DU POSTE
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Après douze années passées dans l’ obscurité « Chemin du poste »,
et sur demande de Monsieur le Maire, un éclairage solaire qui ne
consomme pas, a été financé et installé intégralement par la
Métropole .
Cet éclairage qui se déclenche à la tombée de la nuit avec une
intensité réduite à 20 % se déploie à 100 % lors de la détection d’une
présence.
La programmation de cet éclairage, en accord avec la municipalité,
reste activée pendant cinq heures.
Les résidents et autres utilisateurs de ce chemin sont satisfaits;
Cela permet, pour les plus éloignés dans ce chemin, de pouvoir
mettre leur poubelle à 100 mètres de leur maison de manière plus
rassurante.

MARIAGE
VAN AUDENHOVE Joël et MAIMBERTE Joëlle 16 mars 2024  
ALLAIS Maxence et EVRARD Fantine 18 mai 2024
MASSARD Emrick et RENARD Aurélie 8 juin 2024
LEBRESNE Romain et SEVELIN Vanessa 29 Juin 2024
PRIEUX Thomas et Destouches Emilie 13 juillet 2024

NAISSANCE
RAIMBAULT GOUGEON Alma 1 février 2024
RIQUET  Tymahé 1 février 2024
SAUSSAYE  Léon 7 février 2024
CABOT Victor 23 avril 2024
SIDIBEH ROGER  Ismail 3 mai 2024
BRIARD ROUSSELET Mathis 31 mai 2024
REMY DAVID Gabrielle 12 juin 2024
GUEGUAN MADILLAC Louis 2 juillet 2024

DÉCÈS 
DEGANDT Thierry 30 janvier 2024
CHONNAUX épouse HALLEY Martine 29 avril 2024

LES DOYENS DES AUTHIEUX 
En maison de retraite : 

Mme DEBARRE Brigitte 95 ans 
Mme MASSOUBRE Mauricette 94 ans 

Au domicile : 
Mme FOUCARD Viviane 91 ans 
M. LION Jean 89 ans

ETAT CIVIL 2024

Environnement 
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Un bel événement, le mardi 24 avril une quinzaine d’Authipontains et Authipontaines ont participé à la
dernière étape en Seine Maritime de la Grande Randonnée vers Paris ,dans le cadre des jeux
olympiques et paralympiques, événement qui consistait à faire converger vers Paris des randonneurs
venus à pieds de toutes les régions de France !

Cette année notre séjour de randonnée nous a
mené dans les Hauts de France au Manoir de la
Canche.
Notre nouveauté cette année, la randonnée douce
rencontre un réel succès !
Nous vous souhaitons un bel été, de belles
randonnées ensoleillées !

Toute l’Équipe de Chemins et Sentiers

Association de randonnée pédestre
76 rue clos du mouchel
76520 les Authieux sur le port st Ouen
cheminsetsentiers@orange.fr

Départ de la mairie de Rouen
pour rejoindre les Authieux sur
le port st ouen , c’est parti pour
23 km et un dénivelé de 573 m,
environs 130 participants.

Montée de la côte
Sainte Catherine

Chapelle des marins
St Valery sur Somme

Randonnée douce au Vaudreuil

Saint Adrien

Dans le marais
Audemarois

Remise du ruban de l'étape
Rouen les Authieux Port st

Ouen à M. le maire et pot de
l'amitié à la salle Cormier

Vie associative
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ON N’A PAS TOUS LES JOURS 20 ANS !!

Cette année, nous étions 26 courageuses pour les cours de gymnastique. 
Au programme, step, gainage, abdos, fessiers, pilates.
Samuel nous a bien fait travailler cette année encore.

Nous avons fêté dignement les 20 ans
du club autour d'un délicieux buffet
concocté par Cook artiana, traiteur
aux Authieux.Le bureau a un peu
changé depuis 2004. La présidente
Martine Chaumat et la trésorière sont
restées et ont travaillé avec 3
secrétaires différentes: Régine

Raimbourg, Yanik Faucon et Danièle Gouillet.Toutes les bonnes
volontés sont les bienvenues !!

Nous vous donnons rendez-vous début septembre pour la
matinée des associations à la salle Roger Debarre.

Bonnes vacances à tous et à bientôt !

Martine Chaumat - 02 35 23 48 06 / martine.chaumat@sfr.fr
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La saison estivale s'annonce sous les meilleurs
auspices avec Pagaies en Seine !
Stages Thématiques sur les Jeux Olympiques
Pagaies en Seine est fier d'annoncer une série de
stages thématiques, mettant en lumière l'esprit
des Jeux Olympiques.
Ce sont des stages sportifs sur le thème des jeux
olympiques 2024 où votre enfant pourra effectuer
diverses activités comme : du tir à l’arc, de
l’escalade, du kayak et d’autres sports de nature
... Avec des quizz de culture générale sur les jeux
olympiques.
Ouverts aux jeunes âgés de 10 à 16 ans, ces
stages offrent une immersion unique dans
l'univers des jeux olympiques, combinant sport et
éducation sur les semaines suivantes :

• 08 au 12 Juillet,
• 15 au 19 Juillet,
• 26 au 28 Août.

Exploration en Pleine Nature : Kayak et Vélo
Itinérants
Outre les stages olympiques, Pagaies en Seine
offre également des expériences uniques
d'itinérance en kayak et en vélo, permettant aux
jeunes de découvrir les paysages naturels tout en
développant leur esprit d'aventure et leur
autonomie.
• 8 au 12 Juillet :

Stage en Itinérance Kayak sur la Risle
Une aventure attend les jeunes aventuriers âgés
de 12 à 15 ans, qui partiront à la découverte des
méandres de la Risle en kayak.
Une expérience immersive dans la nature, placée
sous le signe de la découverte.
Voici le programme :
J1. Initiation aux technique de sécurité et départ
direction Brionne
J2. Départ de Brionne direction Pont d’Authoux
(6km)
J3. Départ de Pont d’Authoux en direction de
Corneville (14km)
J4. Départ de Corneville direction Pont Audemer
(6km)
J5. Retour à Belbeuf.
• 26 au 28 Août : Stage en Itinérance Vélo
Pour les amateurs de deux roues, ce stage
promet trois jours d'évasion à vélo.

Voici le programme :
Départ de la base nautique de Pagaies en Seine,
à mi chemin pique-nique dans la forêt de La
Londe, où nous effectuerons des jeux, nous
continuerons notre route jusqu’à Pont de l’Arche,
avant de nous rendre au camps de base à Saint
Aubin les Elbeufs. Le retour sur le même
parcours s’effectuera le lendemain.
Nos activités de l’été sont également lancées
jusqu’à fin août 2024, vous pourrez y retrouver :
Des activités de pleine nature près de chez vous :
- Locations de Kayaks,
- Randonnées Nautiques : Paddle, Canoe-Kayak,
- Afterwork / apéro nautique, Anniversaire pour 

les enfants.
Licence 3 mois (75€) ou Licence 2 mois* (50€) :
*valide sur une période de 3 mois maximum
- Kayak / Stand up paddle / Dragon-Boat.
- Deux séances par semaine.
- Accès aux sorties (en rivière et en mer) et aux 

certifications pagaies couleurs.
Recrutement :
Pour information, Pagaies en Seine recrute des
jeunes en passant par le dispositif « Tope-Là ».
Accompagnes nos stagiaires sports de nature
pendant 1 semaine en soutien aux animateurs
BPJEPS.
Informations Pratiques :
Pour plus d'informations sur les activités
proposés par Pagaies en Seine et pour réserver
votre place dès maintenant, n'hésitez pas à nous
contacter :

E-mail : contact@pagaiesenseine.fr
Téléphone : 02 35 23 26 15

PAGAIES EN SEINE : Des activités estivales enrichissantes et ludiques à venir !

Vie associative
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Du 19 au 26 avril dernier 37 Français se sont déplacés en
Italie à Bedizzole dans la région du lac de Garde. Le
programme prévu par le jumelage italien les a emmenés à
Brescia, Milan et Venise, et Solférino. 
La météo pluvieuse a gâché la plupart des sorties. La visite
de la ville de Venise s’est faite sous une pluie battante.
A peine rentrés d’Italie,  les familles du plateau Est ont reçu
une cinquantaine de Polonais de Gostyń. Une excursion au
Tréport , et une visite de deux jours en Champagne, pêche à
la ligne à Elbeuf sur Andelle ont été organisés pour le plaisir
de chacun. 
Du 23 au 27 Mai c’est un groupe d’Allemands qui est venu
sur le plateau Est. Le thème choisi était : « d’une
embouchure à l’autre ». Ils ont visité la ville du Havre.
Ensuite ils ont traversé la baie de Somme. 
Du 7 au 14 juillet,  les Français sont allés à Luboń. 
Puis du 18 au 22 septembre, ce sera au tour des Irlandais de
venir découvrir pour la seconde fois la région. 

LES DERNIÈRES ACTUALITÉS D’EUROPE INTER ECHANGES 

Les boîtes à lire ont un franc succès. Nous vous rappelons que les
hebdomadaires, les livres trop usagés n’ont pas leur place dans ces
boîtes à lire. 
Si vous avez un peu de temps, une expérience de bénévole pourrait
vous plaire …
Nous sommes prêts à vous accueillir afin d’étoffer l’équipe actuelle. 

Les horaires :                             Pendant les vacances scolaires  
Mardi 16h15 – 18 h                Fermé     
Mercredi 10 h-12 h                      Fermé 
Jeudi        16h30-19 h                  16h30-19h

Contact aux heures de permanence : 02 35 23 45 70
Courriel : bmauthieux@yahoo.fr

BIBLIOTHEQUE



Info importante :
Notre équipe n’est pas un club fermé, si vous
souhaitez nous rejoindre, vous êtes les bienvenus

Nous vous offrirons le repas et le spectacle de la
soirée, en échange d’un peu de votre temps.

Cela permettra de continuer encore très
longtemps…
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COMITÉ DES FÊTES

Un grand merci à toute notre
équipe de bénévoles ainsi que
leurs épouses pour le coup de
main. 

Le 5 Octobre 2024, ne manquez pas notre soirée
« Cochon grillé » 

Avec l’orchestre « Le Pétillon »

Encore une excellente soirée, organisée par le comité
des fêtes des Authieux sur le port St Ouen.

Au menu pëlla à volonté, Olé.
La soirée était animée par l’orchestre « Les Andrews »

Vie associative
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L’assemblée générale qui s’est déroulée le 18 janvier 2024 a permis la
réélection du bureau. Un nouveau membre, Mme Marie Madeleine TERNISIEN,
a intégré l’équipe en tant que consultante cette année car sa candidature a eu
lieu après le vote. A l’issue de cette réunion, nous avons partagé la
traditionnelle galette des rois. Nous avons également présenté nos projets pour
cette nouvelle année 2024.

L’ensemble des membres du bureau 
Raimbourg Bruno, Guesdon Patrick, Gicquel Christine, Paploray Jeannine, 

Henon Martine, Leber Patrick et Lionne Patrick

En avril, notre repas « Printanier » a eu du
succès, 49 personnes y ont participé.
Le 16 avril, dans le cadre de l’activité « marche »,
une sortie à la journée, a été organisée dans la
ville de VERNON :  visite guidée de la ville le
matin, repas dans une brasserie de Vernon et
découverte des jardins de Giverny l’après-midi.
Le 21 mai, une autre sortie à la journée à La
Roche-Guyon s’est déroulée avec découverte du
Château.
En juin, un repas « Champêtre » (pique-nique) a
été organisé dans le parc du château. Différentes
activités pour l’après midi seront proposées :
Concours de Pétanque, Jeux de Molkky, Jeux de

société ou marche dans les Authieux selon les
goûts de chacun et de la météo.
En septembre, nous envisageons d’organiser
une sortie dans la belle ville d’Honfleur.
En octobre (09 au 16), notre traditionnel Voyage
nous fera découvrir Les Îles Grecques
En novembre, nous nous retrouverons pour le
repas à thème.
En décembre, le traditionnel LOTO au profit du
Téléthon, et notre sortie théâtrale à l’étude
clôtureront cette année 2024
Nous remercions les adhérents de répondre
présent aux différentes activités hebdomadaires
et aux sorties organisées.

ASSOCIATION DU TEMPS LIBRE 
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Ohayo à tous ! Une nouvelle fois
nous vous faisons parvenir des
nouvelles des judokas et des
adhérents taïso des Authieux.
Cette seconde partie d'année
fut trépidante. Les jeunes
judokas ont pour la plupart
découvert la dimension

compétition de leur sport. Ces
premières expériences ont
permis aux jeunes d'affronter
et de se mesurer à d'autres
judokas. Ils ont été à la hauteur
des événements en étant
combatifs et courageux.
Maintenant, ils ont pris

conscience qu'ils devaient
continuer à s'entraîner
sérieusement pour progresser
et revenir avec plus de victoires
à la maison. En tout cas, le club
est très fier d'eux pour les
résultats obtenus lors des
tournois des vikings organisés
par le comité du 76. Les
participants à cette animation
départementale ont reçu des
écussons valorisant leur
investissement : Rose
Foulogne, l'écusson d'argent ;
Hugo Batista, Léo Rance et
Marius Foulogne, l'écusson de
Bronze. A noter aussi la
participation de Hélan Lenoble

lors deux premiers tournois
mais absent sur le dernier ce
qui lui aurait aussi permis de
gagner un écusson de bronze.
Résultats auxquels s'ajoute la
participation de Soen Bénard et
Mélissa Renard au tournoi
d'Acquigny, une première pour
tous les deux et une très belle
prestation. Bravo à tous ! Enfin,
cette année notre groupe Taïso
s'est étoffé et c'est avec plaisir
que nous transpirons tous
ensemble deux fois par
semaine avec des résultats à la
clé. 

Bravo à toutes et tous aussi !
Sayonara, Kisu !

AAC JUDO PETIT COURONNE

Vie associative
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Résultats sportifs :
- Equipe 1ère Homme : Alors qu’il reste une journée de championnat, le TC Authieux est actuellement 

6ème sur les 8 équipes de sa poule : le maintien est déjà assuré. Merci à tous les joueurs !

- Equipe 13/14 ans Fille : A une journée de la fin du championnat dans une poule très relevée, nos 
filles sont actuellement 5ème sur 6. Félicitations pour leur bon comportement !

- Equipe 8/10 ans orange Garçon : Après 3 journées de championnat, nos jeunes sont 2ème de leur 
poule. Rien n’est perdu pour la 1ère place !

- Compétition libre : Déjà plusieurs matchs enregistrés dans notre tournoi interne qui débute par 
poule et se terminera par un tableau final avec les qualifiés des poules.

Animation :
- Soirée vins et fromages : Environ 20 équipes ont participé à ce jeu concours de découverte du vin 

et de fromages. Beau succès qui s’est terminé par un buffet froid très convivial. Remerciements à 
la société ANGE EVREUX !

- Samedi 29 Juin : Journée Tournoi découverte du Pickleball. Porte ouverte du Tennis Club Les 
Authieux et barbecue convivial le midi !

Tennis à l'école :
- Poursuite des actions débutées les années précédentes sur 2 classes (primaire et maternelle) 

suivant le protocole défini par une convention. Remerciements aux enseignantes, à la FFT et à 
l’Education nationale !

Equipement :
- Pour son bon classement au Podium des Clubs 76, le TC Authieux a reçu une dotation en matériel 

de la part du Comité départemental 76 tennis (dont un mur d'entraînement).

WANTED : Nous recherchons joueurs et/ou joueuses afin de renforcer notre équipe 1ère Homme
(niveau 2 ou 3ème série de préférence) et de recréer une équipe féminine (tout niveau).

PICKLEBALL : Une section Pickleball sera ouverte à la rentrée de septembre : pour tout
renseignement, nous contacter ou venir lors des journées de pré-inscriptions.

ADHESION 2024-25 : Afin d’organiser au mieux nos cours de tennis à la rentrée 2024-2025, il est
conseillé de se préinscrire dès maintenant !

PRE-INSCRIPTION SAISON 2024-25 :

TOUS LES JEUDIS DU MOIS DE JUILLET DE 18H à 19H30 AU CLUB HOUSE

INSCRIPTIONS :  MERCREDI 4 SEPTEMBRE DE 17H à 19H AU CLUB HOUSE

SAMEDI 7 SEPTEMBRE DE 9H à 12H SALLE ROGER DEBARRE
(Journée des Associations)

CONTACT : Tclesauthieux0644@orange.fr ou 06.03.52.61.38

Vie associative
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Equipe Fille 13/14 ans :
Anna Martino - MaelineWallois

Claire Gouel 

Les  lauréats 
de la soirée 

vins fromages

Equipe Garçon 8/10 ans
orange :
Jules Lebresne
Hugo Batista
Simon Lehongre

Mur d'entraînement
tennis

Le PICKLEBALL



Éducation / Jeunesse
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Les élèves de l’école primaire sont fiers de vous présenter leur livret
d’activité !

Scannez le QR Code et bonne lecture 

ECOLE PRIMAIRE LES PRÉS VERTS

ANNÉE OLYMPIQUE, ANNÉE SPORTIVE racontée par les CE1/CE2

CROSS
Le jeudi 21 mars, nous avons participé au cross
inter-écoles à Mesnil-Esnard. Il y avait une bonne
ambiance. Nous nous sommes tous encouragés.
Nous avons tous remporté une médaille ! 

CIRQUE
Le vendredi 12 avril, les élèves des écoles élémentaires et
maternelles ont présenté leur spectacle de cirque aux
parents dans la salle Roger Debarre. Nous nous sommes
entraînés avec Cyril.

Lors de la cérémonie d’ouverture, nous avons fait des
pyramides par pays participant à ces JO du cirque. Nous

avons ensuite réalisé plusieurs numéros : les tonneaux, les foulards, les pédales à
roulettes... Enfin, nous avons défilé avec les maternelles pour la cérémonie de
clôture. Nous étions impressionnés et un peu stressés mais au final très contents de l’avoir fait et de
voir tous les numéros des autres classes.             

TENNIS
Le jeudi 18 avril, nous sommes allés à la
Kindarena avec les MS/GS/CP pour assister à un
match de tennis de l’Open de Rouen opposant la
chinoise Yue Yuan et la française Varvara
Gracheva. 

Puis nous avons participé à des ateliers de tennis
et de para-tennis. Nous avons particulièrement
aimé l’atelier en fauteuil roulant et celui avec les
grandes raquettes.  
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Nous avons ensuite pratiqué le tennis
tous les mardis (7 séances au mois de
mai et au mois de juin) avec Nicolas,
entraîneur du club des Authieux. 

Il nous a appris à bien nous échauffer, à faire des échanges avec des balles de tailles et de poids
différents. Nous avons aussi découvert le pickleball, sport de raquette inventé en 1965 aux ÉtatsUnis.
Les joueurs frappent une balle en plastique creuse perforée au-dessus d'un filet à l'aide d'une
raquette à face pleine. Les adversaires situés de part et d'autre du filet se renvoient la balle jusqu'à
ce que l'un d'entre eux commette une faute. Le terrain est 3 fois plus petit qu’un terrain de tennis.
Merci à Nicolas et au club pour le goûter offert lors de la dernière séance ! 

VELO
Le vendredi 7 juin, nous avons fait le tour des Authieux à vélo (14km). Nous étions
répartis en 2 groupes de 6 élèves. Nous nous sommes arrêtés au champ de
coquelicots derrière la forêt puis nous sommes repartis. Nous avons aperçu des
chevaux avant de reprendre la route jusqu’à la mare. Nous en avons profité pour
y prendre un goûter et observer les nénuphars, les canards et le héron. Nous
avons ensuite fait le tour du parc du château avant de rentrer à l’école.
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TRIATHLON : vélo, escalade, tir à l’arc 
Le jeudi 27 juin, nous nous sommes rendus à
Poses en vélo en partant de Pont de l’Arche.

Le matin, nous avons roulé le long de l’Eure avant
de faire le tour du lac et de nous rendre au centre
sportif pour pique-niquer avec les CP. L’après-midi, nous avons pu découvrir et pratiquer l’escalade et
le tir à l’arc. C’était une superbe journée !               

QUELQUES ARTICLES DES CM

LA SORTIE À VÉLO
Le vendredi 7 juin de 13h30 à 16h30 la classe des CM1/CM2 a fait une sortie à vélo en passant par :
Gouy, Ymare, Quévreville-laPoterie, Saint-Aubin-Celloville. 

Nous avons donné nos productions d’écrit de Cerise et nous sommes passés par Port-SaintOuen pour
voir la station d’épuration. Nous avons monté la côte de Port-Saint-Ouen, elle était très dure. 

Nous avons fait 17,6 kilomètres.
Aléna, Aiden et Joanie

SORTIE VÉLO DU VENDREDI 7 JUIN 2024
Nous avons fait un projet d'écriture avec les écoles de Gouy, d'Ymare, de Quévreville-La-Poterie et de
Saint-Aubin-Celloville. Nous sommes allés déposer nos productions d'écrit en vélo dans les écoles.
Des groupes de six élèves  devaient déposer le courrier aux professeurs.
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Nous avons fait 17 kilomètres. Nous sommes partis vers 13h30 et sommes revenus vers 16h30. Nous
sommes également passés devant la station d'épuration de Gouy.
Nous avons fait  une pause goûter à côté de l'école de Saint-Aubin-Celloville. La maîtresse avait
emmené des compotes et des brioches au chocolat.
A la fin pour revenir aux Authieux nous avons monté la côte de Port-Saint-Ouen. La côte était dure. Il
y a des élèves qui  ont marché à côté de leur vélo et d'autres qui n'ont pas posé le pied à terre. 
Cette sortie était amusante car nous sommes allés déposer le courrier.

Alice M.

LA VISITE DU COLLÈGE
Jeudi matin nous avions rendez -vous à 8h00 à l’arrêt de bus de la  mairie. Nous sommes partis à 8h10
avec les collégiens et nous avons pris le 335. Le trajet a duré 45 minutes. Le 335 est arrivé à
destination au collège Hector Malot. 
On est allés dans le hall de l’établissement puis nous sommes allés  dans la cour pour faire   les
groupes. Nous nous sommes séparés en 2 groupes et les autres écoles se sont aussi  séparés en 2.    
Nous avons fait la visite du collège. Après nous sommes partis en Allemand, en physique chimie, et
au CDI. Un groupe est parti en Français alors que l’autre groupe est allé en E.P.S parce que la prof de
Français était absente le matin. 
Nous avons déjeuné à la cantine . Nous avons eu 1h30 pour manger. 
Dans la journée, nous sommes allés trois fois en  récréation. Elles ont duré 15 minutes. Pour le retour
nous avons attendu le 335, nous sommes montés dedans et il y avait plein de collégiens.

Alice B. et Capucine.

PROJET  CERISE
Nous allons vous parler du projet Cerise. Le projet Cerise consiste à présenter nos personnages pour
que les autres écoles écrivent  des rencontres avec ces personnages que nous avons créés.
Nous avons fait une sortie à vélo pour déposer nos productions d’écrit. Les écoles sont : Quévreville-
la Poterie, Gouy, Ymare et St-Aubin-Celloville. 
Pour le vélo, il y avait 4 groupes . J’ espère que cet article vous a plu !

Charlotte et Kaïlysalia  

Le 14 juin 2024, nous avons pris 4 transports en commun: le 335,
le F5, le M (métro) et le 41. Nous sommes arrivés à la station
d'épuration, nous avons attendu entre 5 et 10 minutes et le guide
est venu nous chercher pour commencer la visite. Nous avons
mis une charlotte et un casque et nous avons commencé à visiter
les salles. Quand nous avons visité les salles ça ne sentait pas
bon.
Quand nous avons fini de visiter les salles,  nous avons pique-
niqué au bord des quais. Nous avons joué au parc de Rouen et
nous avons repris les transports en commun pour retourner à
l'école. Cloé et Julia 

Nous nous sommes donnés rendez-vous à 8 heures à l'arrêt de bus de la mairie des Authieux. Nous
avons pris le 335 pour descendre du bus au lycée Galilée. Là-bas nous avons pris le F5 jusqu'au
Boulingrin puis nous avons pris le métro pour aller jusqu'à l'arrêt de bus François Truffaut. Ensuite
nous sommes montés dans le 41 jusqu'à l'ancienne mare. Après nous avons marché jusqu'à notre
destination finale, la station d'épuration. 
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Puis un monsieur est venu nous faire  visiter. Nous avons repris le 41 pour aller sur les quais de Rouen
pique-niquer sous un pont. Puis nous sommes partis jouer dans un parc de jeux. Ensuite nous  avons
marché  jusqu’à l’arrêt de bus pour reprendre le 41 jusqu’à l’arrêt de bus François Truffaut pour
reprendre le métro jusqu’au Théâtre des Arts puis nous avons marché jusqu’à la place Saint Paul.
Pour reprendre, le F5 jusqu’au Lycée Galilée. Ensuite nous avons attendu notre prochain bus. Nous
avons raté le 335 en jouant. Nous avons attendu le prochain bus (335) jusqu’à monter dedans . 
Nous sommes arrivés à l’arrêt de l’école.

Lucas, Léo et Jules    

LA SORTIE À LA STATION D’ÉPURATION ÉMERAUDE 
Le 14 juin 2024, nous sommes allés à la
station d’épuration Émeraude de Petit-
Quevilly. Nous y sommes allés en transport
en commun , nous avons pris le 335, le F5, le
métro et le 41. Cela a duré 2 heures. Pour
arriver à destination, nous avons marché
jusqu’à la station d’épuration. Arrivés à
destination nous avons mis une charlotte et
un casque, le moniteur nous a présenté les
différentes parties de la station en maquette

puis nous avons visité quelques parties de la station.
La visite a duré environ 1 heure et demi . Nous avons
trouvé qu’il y avait une odeur spéciale.
Notre avis
Nous avons trouvé que cette expérience était
intéressante parce que nous avons appris comment
l’eau se nettoyait pour devenir brute.

Hugo, Marcus et Rose

LA SORTIE DU 21 JUIN 2024

Le 21 juin 2024 nous sommes allés au pavillon des transitions à Rouen pour faire une chorale et des
ateliers. 
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Cette nouvelle édition de la chasse aux oeufs a renforcé le
succès rencontré l'année dernière par cette manifestation. Près
d'une centaine d'enfants étaient présents le dimanche 7 avril au
parc du château pour débusquer les oeufs cachés dans la
végétation. Chacun d'entre eux espère trouver un oeuf en or, qui

sera récompensé par un
oeuf en chocolat géant !

CHASSE AUX OEUFS

LES CARNETS CERISE
Avec d’autres écoles, nous avons travaillé sur les
carnets de Cerise. Nous avons trouvé ça vraiment
bien car il fallait dessiner un personnage imaginaire
et lui inventer sa vie. Puis nous avons donné nos
personnages à d' autres écoles qui sont Gouy, Ymare,
Quévreville-la-Poterie et St-Aubin-Celloville. 
Vous pouvez faire comme nous en créant 2
personnages et en leur inventant une vie.

Valentin et Mélissa

LA SORTIE VÉLO
Le vendredi 7 juin, nous sommes partis à vélo vers différentes
écoles pour  rendre des rencontres que nous avions inventés à base
de personnages crées par des élèves de différentes écoles comme
Gouy, Ymare, Quévreville-la-Poterie ou encore St Aubin-Celloville.
Les personnages  et nos rencontres viennent des carnets de Cerise. 

Pendant la balade à vélo, il y avait beaucoup
de descentes mais surtout beaucoup de
montées. 

Quand un groupe devait donner l'enveloppe
avec les rencontres dedans, le reste des
élèves révisait les chansons de la sortie du
21 juin . 

C'était  tellement épuisant mais bien.

Anissa et Romane

Exemple:
William
23 ans  

William est un tueur en série,
c’est un démon incarné. Il a
été champion de danse à la
coupe du monde 2024. Il
habite à Rouen dans un
immeuble au dernier étage.
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Cantine et Garderie
02.35.23.35.35 (Mairie)

Lundi – mardi – jeudi – vendredi
Horaires

De 7h30 à 8h35 et de 16h30 à 18h30

Mairie
02.35.23.35.35

Courriel : mairielesauthieuxportstouen@orange.fr
www.lesauthieuxsurleportsaintouen.fr

Lundi – Vendredi
De 8h00 à 12h00 – 15h00 à 17h00

Mercredi
De 8h00 à 12h00
Mardi – Jeudi

De 15h00 à 19h00

Déchetterie de Boos
Horaires d’Été à partir d’avril 
Lundi 9h00-12h00 14h00-18h30
Mardi 9h00-12h30
Mercredi 9h00-12h00 14h00-18h30
Jeudi 9h00-12h30
Vendredi 9h00-12h00 14h00-18h30
Samedi 9h00-12h00 14h00-18h30

La Métropole
Collecte des déchets
Eau - Assainissement

N° Vert : 0800 021 021

FILO’R
Réservation : Tél. 0800 649 649

Numéros d’Urgence

POMPIERS 18

POLICE NATIONALE 17

SAMU 15

TOUTES URGENCES EN EUROPE 112

ACCUEIL SANS ABRIS 115

ALLO ENFANCE MALTRAITÉE 119

VIOLENCES FEMMES INFO 3919

URGENCES PERSONNES SOURDES

OU MALENTENDANTES 114

CENTRE ANTI-POISON 02 41 48 21 21

CHU CHARLES NICOLLE 02 32 88 89 90

DROGUES ALCOOL TABAC

INFO SERVICES 0800 23 13

SIDA INFO SERVICE (N° VERT) 0 800 840 800

SOS AMITIÉ 09 72 39 40 50

SOS VIOLS FEMMES

INFORMATIONS 0 800 05 95 95

MÉDECINS DE GARDE

DU WEEK-END 02 35 58 76 33

PHARMACIE DE GARDE LA PLUS PROCHE 3237
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